


TIC USAL

«Con este galardón se reconoce el trabajo que he hecho durante este tiempo»

E. L. VALLADOLID

A sus 24 años, Alejandro Hernández es consciente de que, aunque el trabajo está «complicado», él cruzará fronteras hasta hallar uno a la altura de su formación, asegura. Por ello, recibir el premio a la mejor iniciativa TIC le hizo mucha ilusión. «No sabía que existían, pero considero que con este galardón se ha reconocido el trabajo que he hecho durante todo este tiempo».

Este ingeniero informático de la Universidad de Salamanca está feliz de todo lo que ha logrado con su dispositivo para controlar los factores que controlan la muerte súbita del lactante.

«Es verdad que no me he centrado al cien por cien en este dispositivo, pero estoy muy orgulloso de hasta donde he llegado», reconoce este salmantino que ahora estudia un máster en la Universidad Complutense de Madrid.

En su opinión, Innovadores es una publicación «muy completa», porque se da a conocer personas poco conocidos en el mundo de la investigación y la innovación. Eso sí, es consciente de que España no está a la altura de otros países y alerta de que si las universidades españolas siguen desechando talento nacional, «las buenas ideas de aquí se desarrollarán en el extranjero», lamenta.



Jaime Campos, director de Bankia en Castilla y León, entrega el premio a Alejandro Hernández. J. M. L.